

¡Llegó la navidad a Quita Sueño!



¡llegó la navidad a Quita Sueño!

El director de la junta municipal de Quita Sueño, señor Antonio Brito Rodríguez, dejó formalmente encendido el árbol de navidad, que da inicio a las fiestas navideñas en esta demarcación.

Niños y adultos se dieron cita en la plazoleta la Trinitaria, para disfrutar de música y cantos navideños, interpretados por un coro y músicos del liceo Manuel Feliz Peña, quienes acompañados de profesores y su director Santiago Álvarez, pusieron a disfrutar tradicionales melodías de la época.

Uno, Dos....y ...Tres, Brito acciona el interruptor y con luces brillantes y la plaza con luces led, deja iluminado el árbol, señalando que las familias disfruten del mismo, que tengan mucha salud y muchas bendiciones en estas fiestas de navidad.

Los asistentes pudieron degustar de un rico jengibrito, galletas y golosinas y con música navideñas de fondo.

¡Feliz navidad y un venturoso año 2023!



El director de la junta municipal de Quita Sueño, señor Antonio Brito Rodríguez, recibió la producción completa de la octava versión Haina de Jazz.

El mismo fue celebrado en la cancha del club Santa Cruz, con la participación en tarima del pianista, arreglista y compositor Josean Jacobo y trio, así como, Macusa Salves y Balsié, del Carril.

En el evento Brito y otras personalidades hicieron entrega un pergamino de reconocimiento al fotógrafo Milfredo Mateo, a la Cooperativa Central y a la Fundación Refidomsa, por sus aportes al desarrollo y promoción del género jazz en todo el municipio Bajos de Haina.

Organizan: Haina de Jazz, Fundación Municipios al Día, DI Entertainment, Música maestro y su productor ejecutivo, Ángel Rafael Félix.

El señor Antonio Brito Rodríguez, director de la junta municipal de Quita Sueño, dio inicio la fiesta "Alegria Municipal, Navidad 2022" celebrada en la cancha del club Santa Cruz de esta comunidad.

La noche de este jueves 15 de diciembre, contó con la participación del urbano El Mayor y la Revolución Salsera, quienes pusieron a disfrutar a los miles de personas que asistieron al evento.

El evento contó con el apoyo del Gobierno Dominicano, de la Liga Municipal Dominicana y la junta municipal de Quita Sueño, la Federación Dominicana de Distritos Municipales (FEDODIM) con la participación activo de su director, señor Antonio Brito.

¡Feliz navidad y un próspero año 2023!

El director de la junta municipal de Quita Sueño, señor Antonio Brito Rodríguez, agasajó a periodistas e invitados, con cena, bebidas y canastas navideñas.

Al encuentro participaron periodistas, comunicadores, trabajadores de la prensa y de medios digitales de Harina, San Cristóbal y Santo Domingo. Este evento con la prensa es celebrado desde hace 13 años.

La bienvenida al encuentro estuvo a cargo de Dagmal Marlenis Feliz, quién agradeció a los periodistas e invitados su participación y su amistad mostrada al señor Antonio Brito, he hizo un brindis a la vida, a la amistad y a la solidaridad.

Brito compartió con sus amigos de la prensa y respondió algunas preguntas que surgió en su intervención.



Con alegría y un ambiente propio de las fiestas navideñas, empleados, familiares y amigos de la junta municipal de Quita Sueño disfrutaron de bebidas, cena, rifa de canastas y dinero en efectivo.

Antonio Brito saludó y compartió con cada uno de los empleados y sus invitados, verificando cada detalle en las diferentes mesas.

Los invitados pudieron disfrutar de merengues, bachatas y salsas. Dónde algunos hicieron dotes de tener buena voz interpretando sus canciones favoritas y bailando sus temas preferidos.

Brito agradeció la participación de los empleados y de los amigos invitados, donde recordó el incentivo que tienen los trabajadores en Ornato y Limpieza por sus servicios los días 23 y 31 de diciembre.



El director de la junta municipal de Quita Sueño agasajó a los miembros del cuerpo de bomberos de esta demarcación con una cena y dinero en efectivo.

Manuel María Intendente del mismo, agradeció al señor Brito por el apoyo que ha dado a esta institución, señalando que es la única persona que se ha preocupado por los bomberos y que nunca han recibido apoyo desde el Ministerio de Interior y Policía.

Señaló Manuel María que, para el mes de febrero llega un camión y más bomberos para reforzar los servicios que brindan a la comunidad.

El señor Brito agradeció todo el esfuerzo que hacen los bomberos en beneficio de la población y pidió a las autoridades competentes en asumir la responsabilidad con esta estación de bomberos.

Amigos, familiares y bomberos aprovecharon la ocasión para felicitar al Intendente Manuel María por su natalicio, donde disfrutaron de un bizcocho por el cumpleaños.



El señor Antonio Brito Rodríguez, director de la junta municipal de Quita Sueño, hizo entrega de pollos, teleras y dinero en efectivo a cientos de familias, para la tradicional cena de navidad.

Los asistentes al momento de recibir sus raciones, dieron las gracias al señor Antonio Brito, por hacer posible la realización de su cena, deseándole muchas felicidades y año nuevo.

El señor Brito ha llevado su mano amiga a diversos sectores de Quita Sueño, el Carril y Haina, donde ha compartido canastas, cenas, fundas alimenticias, pollos, teleras y dinero en efectivo.

Brito deseó una feliz noche buena, feliz navidad y un próspero año 2023, que sea de dicha, armonía y sobre todo mucha salud.



El director de la junta municipal de Quita Sueño, señor Antonio Brito Rodríguez, supervisa los trabajos de acondicionamiento de las calles en el sector Villa Esperanza, abre conexión entre el Carril y este distrito por el sector Rincón de los Viejos, y continúa con el arreglo de las calles en el sector los Frías, perteneciente a esta demarcación.

Ya se han construido las aceras y contenes y con este acondicionamiento, solo se espera el asfaltado de las mismas.

Señaló Brito que, espera la intervención del Ministerio de Obras Públicas para el asfaltado y donde llama al señor presidente de la República, señor Luis Abinader Corona, para que instruya al ministro en ese sentido.

Son varias las calles que en Quita Sueño están listas, que solo esperan la intervención de obras públicas, para que estos moradores conozcan lo que es el asfalto en sus calles.

Residentes en esta comunidad valoran la intervención que hace el director por elevar la calidad de vida de sus moradores y dan las gracias por las obras que se han realizado en la



La Junta del Distrito Municipal de Quita Sueño, del Municipio de Bajos de Haina, anunció que demandará a la Empresa Distribuidora de Electricidad del Sur (EDESUR) en reclamo de la entrega de los valores que le han sido embargados en esa entidad comercial, correspondiente al pago del 3% del cobro de la factura eléctrica como ordena la ley general de electricidad.

Brito informó que Edesur viola la ley 86/11 que prohíbe el embargo de los fondos públicos y desacata una sentencia de la Cámara Civil y Comercial de San Cristóbal, por lo que también demandarán en su patrimonio personal al administrador general de EDESUR, Ing. Milton Morrison, por la suma de 28 millones de pesos como indemnización en virtud de la responsabilidad que sobre los administradores establece la ley de sociedades comerciales.

En un encuentro con los medios de comunicación Brito denunció que, desde la Junta Municipal del Carril, y funcionarios de la EDESUR han articulado ahogar económicamente la gestión que realiza al frente de ese ayuntamiento distrital, que se ha caracterizado por un uso razonable y transparente de los fondos públicos y eficientes servicios públicos municipales.

Al referirse a la denuncia del director de la Junta Municipal del Carril de que Brito debe respetar el informe del Instituto Cartográfico señaló que este es un documento realizado en violación a los principios de transparencia, de equidad y del debido proceso de estar previamente informado que rigen la administración pública, en

BOLETÍN QUITA SUEÑO INFORMA

Orienta e informa a la comunidad sobre las ejecuciones y Actividades de esta junta municipal

Relaciones Públicas
OAI/SISMAP
CONSEJO EDITORIAL

ANTONIO BRITO RODRIGUEZ
DIRECTOR JUNTA MUNICIPAL

ANGEL RAFAEL FELIZ
RELACIONES PÚBLICAS

JUAN A.SOSA JOAQUIN
OFIC. ACCESO A LA INFORMACIÓN

DAGMAL M. FELIZ PEREZ
ENLACE GENERAL SISMAP MUNICIPAL

COLABORADORES

MANUEL A. MOLINA COLÓN

LEIDY WALKIRIA BENITEZ
JONATHAN ACEVEDO
SANTA VALDEZ
KENIA RODRIGUEZ
MARTIN AYBAR

EDICIÓN Y DIAGRAMACIÓN
Ángel Rafael Feliz
haina93@gmail.com

JUNTA MUNICIPAL DE QUITA SUEÑO
809-475-0008

distritomunicipalquitasueño.gob.do
auntamientoquitasueno@gmail.com

¡Feliz año nuevo!